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CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

Requerimento de 	1234/2022 
	

/2022 

Exmo. Senhor Presidente da 
Comissão de Saúde e Saneamento 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 48. II do Regimento Interno, ao 
Conselho da Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Belo Horizonte pedido de 
informação sobre o recente incêndio ocorrido na Santa Casa de Belo Horizonte na noite de 
27 de junho de 2022. 

Apesar das declarações do Sr. João Costa, diretor jurídico da Santa Casa, a 
respeito do incidente de que a instituição, "No momento nós temos 563 brigadistas. Só 
nesse andar temos 13 brigadistas que atuaram diretamente e imediatamente", há denúncias 
de que não são "brigadistas profissionais". 

Dessa forma: 

. Já existiu equipes de "brigadistas profissionais" nos quadros da instituição? 
Caso a resposta seja positiva, quais as razões de não possuírem mais essas equipes? 

. Como são treinadas as atuais equipes de brigadistas? 

. Quais são os equipamentos a disposição dos brigadistas? 

Belo Horizonte, 29 de junho de 2022.  

JOSÉ FE EIRA 
Ver dor 

A Exmo. Senhor 
Vereador José Ferreira 
Presidente da Comissão de Saúde e Saneamento 
Câmara Municipal de Belo Horizonte 

Proposição Inicial 
Avulsos distribuidos em: 

Respor!. 	oela distribuição , 
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